



N° 64

Le 12 mars 1993

## LE CANADA DÉPLORE QUE LA CORÉE DU NORD SE RETIRE DU TNP

La ministre des Affaires extérieures, M<sup>me</sup> Barbara McDougall, s'est dite aujourd'hui gravement préoccupée par la décision de la Corée du Nord de se retirer du Traité de non-prolifération nucléaire (TNP).

«En se retirant du TNP, la Corée du Nord s'isole du système international mis en place pour prévenir la prolifération des armes nucléaires, a dit M<sup>me</sup> McDougall. Le Canada juge tout à fait ridicule la raison invoquée par le gouvernement nord-coréen, à savoir qu'il s'agit d'une mesure contre des manoeuvres militaires américaines agressives. J'engage la Corée du Nord à annuler cette décision rétrograde.»

La Ministre a indiqué que des consultations bilatérales ont déjà été entreprises auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) et des Nations Unies. Elle a fait remarquer qu'avant sa décision de se retirer du TNP, la Corée du Nord avait fait obstacle aux efforts des inspecteurs de l'AIEA pour examiner toutes ses installations nucléaires conformément au mandat de l'Agence. La Ministre a indiqué en outre que la Corée du Nord avait pris cette décision dans le but d'éviter une telle inspection. La Corée du Nord est le seul pays qui s'est retiré du TNP, conclu il y a 25 ans. Actuellement, 156 pays sont parties au TNP.

Pour plus de renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874